

Mistiani Demokrat DPRD Kota Kediri Fasilitasi Warga Campurejo Gelar Jalan Kreasi

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 4, 2024 - 22:29



KOTA KEDIRI - Perayaan HUT Kemerdekaan RI ke-79 tahun 2024, warga Kelurahan Campurejo Kecamatan Mojoroto menggelar Jalan Kreasi yang digagas anggota DPRD Kota Kediri Mistiani dari Partai Demokrat Kota Kediri berlangsung meriah.

Jalan Kreasi yang diikuti sebanyak 42 peserta tim se Kelurahan Campurejo dan menariknya lagi dibanjiri hadiah hiburan dan hadiah utama. Jalan kreasi dengan tema 'Adat Jawa', berlangsung di RT.05 RW.01 Kelurahan Campurejo, Kecamatan Mojojoto, Kota Kediri, Minggu (4/8/2024) pukul 07.30 WIB selesai pukul 16.00 WIB.

Terlihat peserta jalan kreasi tidak saja mempertunjukkan aksi yel-yel, seni tari dan busana saja, namun banyak juga diantaranya peserta tim bersaing dalam kontes sound sistem yang menyita perhatian masyarakat sekitar.

Yoni selaku LPMK sekaligus Ketua Pokmas Campurejo pada saat sosialisasi jalan kreasi mengatakan jalan kreasi dalam menyambut HUT Kemerdekaan RI ke-79 akhirnya dilaksanakan Minggu (4/08/2024).

"Alhamdulillah tiap peserta tim mendapatkan sumbangan dana dari Bu Mistiani selaku promotor sebesar Rp.500.000,- tiap tim, " jelasnya.

Acara tersebut terbilang sukses dan melahirkan juara-juara sebanyak 9 tim. juara satu, dua dan tiga, serta juara harapan 1 sampai dengan harapan 6.

Adapun nomor tim peserta yang beruntung menurut perhitungan juri yang diambil dari Dinas Kebudayaan Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kota Kediri (Disbudparpora) antara lain, No. 27, No.15, No.33, No.39, No.04, No.41 masing - masing menempati juara harapan 6 sampai dengan harapan 1.

Sedangkan, No.34, No.37 dan No.25 menempati juara 3, juara 2, dan juara 1 dalam kategori tim yang telah dihitung oleh ketiga juri Disbudparpora. Heru Budi sebagai juri 1, M.Isnan juri 2 dan Agung juri 3.

Sementara itu, Dimas Ribut anggota karang taruna Campurejo warga RT 11 mendapatkan hadiah utama berupa sepeda gunung. pihaknya berharap acara semacam ini kegiatan PHBN bisa digelar lebih meriah lagi khususnya Kelurahan Campurejo.

"Acara ini sangat bagus sekali karena untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air dan menjadikan warga antar wilayah semakin guyub. Alhamdulillah saya dapat hadiah utama," ungkapnya.